

Kinderleichtathletik in Bliesen absolute Spitzenklasse

Die Leichtathletikkinder des TV Bliesen haben erneut bewiesen, dass sie zu den besten Teams des Saarlandes gehören.

In einer sehr erfolgreichen Saison 2023 qualifizierten sich alle drei Mannschaften der unterschiedlichen Altersklassen (U8 / U10 / U12) als Kreismeister der Kreise SB / WND/Neunkirchen und Saarpfalz für das Finale der jeweils sechs besten saarländischen Kindermannschaften.

Am Sonntag, den 15. Oktober 2023, ging es dann für die Kids in die Leichtathletikhalle der Hermann-Neuberger-Sportschule in Saarbrücken. Ein letztes Mal in diesem Jahr konnten sie sich in unterschiedlichsten Disziplinen – wie Pendelstaffel, Speerwurf, Hindernislauf, Weitsprung oder Biathlon - mit den Besten der Besten messen.

Mit riesigem Erfolg.... Den Anfang machten die Jüngsten. Nach drei umkämpften Disziplinen und tollen Leistungen gewann die Mannschaft der U8 überraschend den Vizemeistertitel. Beflügelt durch diesen tollen Einstieg, erkämpften sich auch die Kids der U10 in diesmal vier spannenden Disziplinen ebenfalls verdient den Vizemeistertitel. Der abschließende Wettbewerb der U12 sollte diese Erfolge noch toppen. Mit einer grandiosen Gesamtleistung und einem beispiellosen Teamgeist ließ die Mannschaft sämtliche Gegner in jeder einzelnen der vier geforderten Disziplinen hinter sich, und krönte damit den Gesamterfolg des TV Bliesen mit dem hochverdienten Saarlandmeistertitel.

Wer mal in die Kinderleichtathletik reinschnuppern möchte, ist beim TV Bliesen stets herzlich willkommen. Nach den Herbstferien startet die Wintersaison.

Trainiert wird dann montags in der Sport- und Kulturhalle in Bliesen.

U8 (Jahrgänge 2017 und 2018) in der Zeit von 16.00 – 17.00 Uhr

U10 und U12 (Jahrgänge 2013 - 2016) in der Zeit von 17.00 – 19.00 Uhr.



U8



U10



U12